10/03/2025 Vpe pág:

Vpe portada:

\$667.524 \$0

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

6.500 6.500 Sección:

Frecuencia: SEMANAL



Comienza la batalla contra la influenza y el virus sincicial

Patricio Moraga Vallejos. Fotografía Luis Casanova Valdés

n Talca se espera que 147 mil personas se vacunen este año contra la influenza. En la región, el número debería llegar a las 674 mil personas, alcanzando la meta de 85% de cobertura de la población. Y para ello, el proceso ya está en marcha, ya que este año el Gobierno decidió anticipar la campaña de vacunación contra la influenza y también la inmunización contra el virus respiratorio sincicial con la administración del anticuerpo monoclonal Nirsevimab.

"Resulta que los peak de influenza se adelantaron con respecto a los años anteriores. Entonces, anteriormente se veía que el peak de influenza era alrededor de junio-julio y en los dos últimos años han sido en abril-mayo. Y entonces eso primero hizo que se adelantara la vacunación en invierno y para este año se decidió que lo mejor era abrir la campaña a todos los grupos objetivos desde el primero de marzo de este año", comenta la Seremi de Salud, Gloria Icaza.

Este proceso consiste en la vacuna anti-influenza, que es lo habitual todos los inviernos, y además, desde la pandemia, está la inoculación Covid una vez al año.

"Hacemos un llamado para que las personas puedan inmunizarse con las dos vacunas prontamente", apunta.

Los grupos objetivos son el personal de salud, público y privado, todas las personas desde los 60 años (el segmento de 60 y 64 años, que es un grupo objetivo desde el año pasado), también los pacientes crónicos entre 11 y 59 años (enfermedades crónicas pulmonares, cardiovasculares, metabólicas como la diabetes, hipertensión, obesidad, entre otras), las gestantes en cualquier etapa del embarazo, lactantes y escolares desde los seis meses hasta el quinto año básico, los trabajadores preescolares y escolares hasta octavo año básico, y este año, además incluye trabajadores avícolas, ganaderos y criadores de cerdo, y por supuesto los cuidadores de adultos mayores y funcionarios de todos los Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM).

La vacunación gratuita estará disponible en todos los vacunatorios de la atención primaria. Pero no solo eso, también se están desarrollando operativos extramuros como el que se efectuó en la plaza de San Clemente y más



reciente aún, en la escuela Carlos Sali-

También en los próximos días estará disponible la vacunación en los hospitales de mediana y de alta complejidad. "El vacunatorio móvil está funcionando a petición de la atención primaria. Estamos acompañando los operativos que se hagan extramuros, estamos organizando distintos puntos y actividades en apoyo a esta campaña de vacunación", señala la Seremi, información que será comunicada oportunamente. Por su parte, la directora comunal de salud en Talca, Marlenne Durán, destacó la importancia de la campaña de vacunación, indicando que en el caso de la capital regional también se vacunan personas de otras comunas aledañas como Maule. Son personas que trabajan o permanecen en Talca durante el día y acuden a los centros de vacunación de la ciudad.

"Vamos a tener un gran despliegue como es común en Talca para poder vacunar a las personas", dijo Marlenne Durán, adelantando que el vacunatorio móvil estará recorriendo distintos sectores y además la existencia de convenios con recintos comerciales de alta



circulación de personas y donde habrá puntos de vacunación habilitados.

La segunda parte de este proceso es la inmunización contra el virus respiratorio sincicial que se aplica en los recién nacidos, en todas las maternidades, desde el 1 de marzo. El llamado de la Seremi de Salud, Gloria Icaza, es a que los padres y madres lleven a vacunar a sus hijos nacidos desde el 1 de octubre del año pasado en adelante.

"La inmunización es inmediata contra el virus respiratorio sincicial, que fue una estrategia tan exitosa que el año pasado permitió que no muriera ningún lactante menor de un año por causa respiratoria", enfatizó la autoridad.